

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Mateo era un cobrador de impuestos manejado por los romanos. Por lo mismo, era considerado un traidor al pueblo judío y un pecador. Cuando Jesús lo llama y se sienta a la mesa con él y sus amigos, los fariseos que se creían hombres "buenos" por seguir las tradiciones de la Ley, lo critican duramente. No podían entender porque Cristo aceptaba convivir con gente pecadora alejada de las buenas costumbres de su tiempo. La razón era muy simple: Jesús vino a buscar y a salvar todo lo perdido. Por eso se acerca a los pecadores; para hacerles saber cuánto los ama Dios, para ofrecerles el perdón y para conducirlos a la salvación.

Sin darnos cuenta, a veces, también nosotros nos comportamos como los fariseos: nos sentimos "los muy buenos" y no queremos juntarnos con los "malos". Rechazamos al compañero que nadie quiere en clase; al pordiosero de la calle; al abuelito que quizás es aburrido o enojón...



Debemos recordar que nuestra misión es llegar a Dios y con nosotros llevar a los que nos rodean. Todos cometemos fallas y todos requerimos de la misericordia de Cristo y de los demás para ser tratados como hijos de Dios, y al calor del amor, corregir nuestras malas conductas.



Si Cristo, siendo tan bueno, se acercó a los pecadores, con mayor razón nosotros que cometemos pecados, hemos de ayudarnos unos a otros a encontrar el camino de la Salvación.

¿De quién me he alejado por sentirme "superior"?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios

El Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, JESÚS VIO A UN HOMBRE LLAMADO MATEO, SENTADO A SU MESA DE RECAUDADOR DE IMPUESTOS, Y LE DIJO:



SEGÚN
SAN MATEO.

9, 9-13.



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

